

KaKiV-Karneval

Der Prinz schunkelt mit Senioren

am 1. Februar 2010 13:22 Uhr

RECKENFELD Die KaKiVler sind nicht unterzukriegen. Bis in die tiefe Nacht feierten Gäste und Aktive des Karneval kirchlicher Vereine mit ihrem amtierenden Prinzenpaar Anja und Dirk I. Wenselowski.



Das Prinzenpaar Anja und Dirk I. Wenselowski (r.) zeigte sich auch beim Seniorenkarneval und feierte einfach weiter.

Foto: Rosi Bechtel

Die Nachtruhe war äußerst kurz, denn am Sonntag waren die Seniorinnen und Senioren Reckenfelds zu einem bunten Karnevalistischen Nachmittag eingeladen.

„Für nur 2,50 Euro“

„Und das alles für 2,50 Euro, das muss mal gesagt werden“, lobte eine Besucherin den tollen Nachmittag. Erneut führte Moderator Frank Eiterig charmant durch das bunte Programm. Seit 63 Jahren feiert der KaKiV Karneval.

Vor 50 Jahren regierten der mittlerweile verstorbene Heinrich und Ilse Jordan die Narren. Präsident Kalle Dömer freute sich, dass er endlich wieder einmal einen Blumenstrauß an eine Dame überreichen konnte, die vor 50 Jahren Prinzessin war. Geehrt wurde auch das Ehepaar Manfred und Renate

Schwarz, die die Narren vor 25 Jahren regierten. Das amtierende Prinzenpaar Dirk I. und Anja gratulierten ihren Vorgängern ebenfalls.

Die Gäste waren vom Nachmittag und dem Programm begeistert, schunkelten und sangen mit, als es zu Beginn hieß: „Karneval in Reckenfeld, ist das schönste auf der Welt“